

## PT IMIP Beri Layanan Kesehatan Gratis Untuk Tingkatkan Kualitas Kesehatan Masyarakat Bahodopi

Patar Jup Jun - [MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID](https://MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 26, 2024 - 19:10



*IMIP Beri Layanan Kesehatan Gratis*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Sebagai upaya meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat utamanya di lingkur kawasan industri, PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) memberikan layanan kesehatan gratis kepada warga

Bahodopi, Morowali, Sulawesi Tengah, Kamis (26/09/2024).

Dalam aksi positif ini, PT IMIP menggandeng pemerintah desa setempat, Pos Angkatan Laut Kecamatan Bahodopi, dan Klinik IMIP dalam menjalankan program layanan kesehatan gratis bagi masyarakat. Rencananya, program ini akan dijalankan per tiga bulan sekali.

Mewakili manajemen PT IMIP, SPV External Affairs Department PT IMIP, Suryadi mengatakan, program layanan kesehatan gratis bagi warga ini dilakukan, selain memudahkan akses masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kesehatan, program ini juga bertujuan untuk mendeteksi dan mengetahui kondisi kesehatan masyarakat yang mungkin saja dapat mendapat penanganan sedini mungkin.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan mulai tanggal 23-26 September 2024, jumlah warga yang berkunjung ke lokasi kegiatan sebanyak 98 orang. Mulai dari bayi, anak-anak, orang dewasa dan lansia.

"Sebagai pilot project dari program ini, saat ini kita fokus di Desa Fatufia. Tahun depan kita akan pindah ke desa lain lagi, yang ada di Kecamatan Bahodopi," jelas Suryadi saat di temui di sela-sela kegiatan, Kamis (26/09/2024).

Sementara itu, Made (27) salah seorang warga yang mendapatkan pelayanan kesehatan gratis menyampaikan sangat terbantu dengan adanya kegiatan tersebut. Karena dengan adanya pelayanan yang secara gratis bisa diorasakan semua masyarakat, walaupun belum memiliki kartu BPJS.

"Sangat terbantu, dengan adanya pelayanan ini saya bisa mengetahui hasil uji cek kolesterol dan asam urat secara gratis. Yah saya berharap kegiatan seperti ini akan terus dilakukan dan berkelanjutan," Ungkap Made saat ditemui di lokasi kegiatan kesehatan gratis di Desa Fatufia. (\*)